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Juin 2025 Maire de Fonbeauzard 

Chers Bauzifontins, Chères Bauzifontines, 
 
Après avoir traversé une phase financièrement 
contraignante marquée par des efforts de rigueur 
budgétaire, notre commune retrouve peu à peu une 
situation plus saine. Grâce à un recentrage de nos 
priorités, nos finances amorcent une stabilisation 
encourageante. Ces efforts collectifs, menés avec 
constance, commencent à porter leurs fruits, même si 
des ajustements restent nécessaires. 
 
L’arrivée à échéance de certains prêts cette année 
apportera une souplesse budgétaire progressive. Cela 
renforcera notre capacité d’autofinancement (CAF) et 
ouvrira la voie à de futurs projets d’investissement au 
service de notre territoire. Malgré un contexte 
économique incertain qui appelle à rester vigilants, 
cette évolution demeure positive et rassurante. 
 
Dans cette dynamique, plusieurs changements 
importants auront lieu : à la rentrée scolaire, le 
Service Enfance-Jeunesse sera réorganisé avec un 
nouveau prestataire de services pour mieux répondre 
aux attentes des familles et au besoin des enfants. 
Par ailleurs, la fermeture imposée d’une classe 
maternelle, conséquence de la baisse des effectifs, 
sera accompagnée avec attention pour maintenir un 
accueil de qualité. 
 
En parallèle, la vie locale reste vive et animée. Ce 
mois de juin en est une parfaite illustration. Notre fête 
locale aura lieu du 27 au 29 juin, moment fort de 
convivialité que j’espère partager avec bon nombre 
d’entre vous. 
 
D’autres rendez-vous sportifs et festifs ponctueront le 
mois : tournois  de volley, de badminton, de pétanque, 
et bien sûr la fête de l’école. Nos espaces de loisirs 
(Espace Gentillet, Clairefontaine et terrains de sport) 
seront aussi animés, reflet du dynamisme associatif. 
 
Juin est aussi le mois des nombreuses assemblées 
générales d’associations, reflets de l’engagement de 
chacun. Pour rappel, deux grands rendez-vous à 
noter dans vos agendas en septembre : notre Forum 
des Associations, véritable vitrine de notre vie 
associative, et le World Clean Up Day.  
 
Retrouvez l’ensemble des manifestations de la 
commune dans "L'agenda de vos sorties" à détacher 
en page de 4 du magazine. 
 
Bel été, riche en rencontres et en partages.  

Bonne lecture et à très bientôt lors  

de nos prochains rendez-vous ! 

L’Edito du maire 
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Nouvelle gestion de notre ALAE / ALSH / CAJ en septembre 
Afin de garantir un accueil 
de qualité pour les 
enfants, un environnement 
de travail serein pour les 
agents et une organisation 
plus efficace, la 
municipalité a souhaité 
agir dans un esprit de 
responsabilité, d’écoute et 

d’engagement pour construire une solution pérenne. 
 
C'est pourquoi le Conseil municipal a décidé à l'unanimité 
de confier, à compter de septembre 2025, la gestion de ses 
Accueils de Loisir (ALAE / ALSH / CAJ) à un prestataire 
extérieur spécialisé, à savoir Loisirs Education Citoyenneté  
Grand Sud (LEC). 

Ce prestataire, acteur engagé de l’animation implanté à 
Toulouse, est une structure reconnue pour son expertise 
dans le domaine de l’animation péri et extrascolaire. Acteur 
majeur de l’éducation populaire, LEC accompagne depuis 
de nombreuses années les collectivités locales dans la 
mise en œuvre de projets éducatifs de qualité. 

Cette nouvelle organisation a été décidée en vue d'une 
amélioration tangible du cadre d’accueil, du suivi des enfants 
et des conditions de travail des équipes. Elle permettra de 
proposer une offre plus structurée et mieux adaptée aux 
besoins de chacun pour préserver le bien-être des enfants et la 
cohésion sociale, ainsi que pour professionnaliser les équipes.  

L'objectif est d'assurer une transition fluide et sereine 
jusqu'à la mise en place du nouveau service à la rentrée 
prochaine.  

INFORMATIONS GENERALES 

Le 11 mai, Jean Jacques Touly, 
président du Club Intercommunal de 
Natation de l'Hersain (CINH), nous a 
quittés des suites d’une crise 
cardiaque. Jean-Jacques avait 66 
ans et était né à Layrac dans le Lot-et
-Garonne. 
 
C’était un bénévole exemplaire pour 
qui l'engagement, le contact et la 
convivialité étaient de vraies valeurs. 
 
En 1981, ce fut sa rencontre avec 

Marie-Pierre, puis l'arrivée dans le foyer de deux enfants, 

David et Hélène, qui firent la joie du couple. Hélène se 
passionnera pour la natation et Jean-Jacques délaissera 
le rugby pour s'engager comme bénévole au CINH. Il 
sera élu président du club en 2012. 
 
Toujours présent à nos réunions, à nos forums ou repas 
sur Fonbeauzard, nous n'oublierons pas son sourire et 
sa gentillesse. Les dernières fêtes de son club de 
natation en 2023 et 2024 avaient eu lieu à l'Espace 
Gentillet. 
 
Les membres du Conseil municipal adressent leurs 
sincères condoléances à sa famille et à ses proches. 

Jean-Jacques Touly, président du CINH, nous a quittés 

Forum "Ensemble pour l’Emploi" : un succès ancré  
dans la dynamique intercommunale 

 

Organisé le 6 mars à Fonbeauzard, le Forum "Ensemble pour l’Emploi " a tenu toutes 
ses promesses, confirmant son rôle de levier pour l’emploi local et d’outil 
de coopération intercommunale au service des habitants et des entreprises de notre 
territoire. 
 
Porté par les communes d’Aucamville, Fonbeauzard, Launaguet, Saint-Jean et 
L’Union, l’événement a attiré plus de 500 visiteurs. Il s’impose désormais 
comme un rendez-vous incontournable pour les demandeurs d’emploi, les 
jeunes en insertion, les entreprises en recrutement et les structures 
d’accompagnement. Fondé sur la mutualisation des ressources, ce Forum a 
permis de répondre au plus près aux besoins spécifiques du territoire.  
 
Plus de 400 offres d’emploi ont été proposées dans des secteurs très variés 
(industrie, logistique, BTP, restauration…) De nombreux entretiens ont eu lieu 

sur place, permettant à plusieurs candidats de repartir avec des perspectives concrètes, voire un contrat signé. Les 
entreprises présentes tout comme les partenaires de l'emploi ont salué la qualité de l’organisation, la diversité des profils 
et l’efficacité des échanges. Ce Forum a aussi permis de sensibiliser les visiteurs aux dispositifs d’accompagnement 
existants (contrats aidés, formations, reconversion, ateliers CV…). 
 
Grâce à l’implication conjointe des élus, des services municipaux des 5 communes et de tous les partenaires, ce Forum 
2025 s'est affirmé comme fédérateur, efficace, inclusif et adapté aux réalités locales. 
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L'agenda de vos sorties 
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En application de la loi du 27/02/2002 relative à la  
démocratie de proximité, un espace d’expression est 
ici réservé aux listes d’élus constituées au sein du  
Conseil municipal. Les tribunes publiées sont de la 
seule responsabilité éditoriale de leurs auteurs. 
 

Majorité municipale  

Liste "Bien vivre à Fonbeauzard" 
 
Transports scolaires : préserver un 
service public de qualité, c’est aussi 
l’utiliser avec responsabilité. 
 
A partir de la rentrée 2025-2026, le 

Département de la Haute-Garonne fait évoluer les 
modalités de prise en charge du transport scolaire. 
L’objectif est clair : continuer à garantir un service 
public de qualité tout en assurant une utilisation plus 
juste et plus efficace des moyens alloués. 

Depuis des années, le Conseil Départemental de 
Haute-Garonne fait le choix fort de la gratuité du 
transport scolaire, un engagement salué par les 
familles et qui reflète une politique éducative 
ambitieuse, tournée vers l’égalité des chances et la 
réussite de nos jeunes. 

Mais force est de constater qu’un décalage important 
existe entre le nombre d’élèves inscrits et ceux qui 
utilisent réellement les transports. Ce phénomène, 
répété chaque année, désorganise le service, gaspille 
des ressources et pénalise in fine les familles qui en 
dépendent véritablement. 

Aussi, afin d’inciter chacun à jouer le jeu de la 
responsabilité collective, un forfait annuel modeste est 
introduit : 30 € par famille auxquels s’ajoute 15 € par 
enfant. Il y aura une exonération automatique pour les 
foyers les plus modestes (quotient familial < 650 €). 

Ce n’est pas une remise en cause de la gratuité du 
transport en lui-même, qui demeure, mais bien une 

manière de mieux cibler les besoins, de lutter contre 
les inscriptions fictives et de garantir la pérennité du 
service pour celles et ceux qui en ont réellement 
besoin. 

Car quand certains s’inscrivent "au cas où", mais 
n’utilisent jamais le bus, ce sont des places perdues, 
des coûts injustifiés… et une perte de chance pour 
d’autres. En tant que responsables publics, nous 
devons défendre le service public, mais aussi en 
exiger un usage équitable. 

Cette mesure, qui préserve les principes de justice 

sociale, traduit une volonté partagée, celle de 

maintenir un service utile, équitable et soutenable, au 

bénéfice de toutes les familles qui en ont besoin. 

 
Opposition municipale  
Liste "Pour vous, Avec vous, 
Soyons audacieux " 
 
La fin du mandat approche. Depuis 
2020, nous nous sommes engagés 
pleinement pour Fonbeauzard avec la 
volonté constante de vous écouter, de 

comprendre vos besoins, de recueillir vos idées et 
rester attentifs à vos préoccupations.  
 
Mais s'engager pour une commune, c’est aussi faire 
des choix, parfois difficiles, dans le respect d’un 
budget maîtrisé et un esprit de 
responsabilité. Aujourd’hui, nous souhaitons aller 
plus loin avec vous car c’est ensemble que nous 
pouvons construire un projet qui nous ressemble, qui 
vous ressemble, et incarne aussi l’avenir de 
Fonbeauzard. Dans cette dynamique, nous 
préparons une liste pour les élections municipales de 
2026, fondée sur le dialogue, la proximité et le sens 
de l’intérêt général.  
 
Fonbeauzard avance, allons plus loin avec vous !  

Tribune d’expression  

Conseil municipal : comptes-rendus en bref 
Les principales délibérations suivantes ont 

été adoptées lors des derniers conseils 

municipaux. 

Conseil municipal du 06/03/2025 

Approbation du compte administratif 2024 

du budget principal de la commune et du 

budget annexe de la Caisse des écoles. 

Affectation du résultat 2024 du budget 

principal et du budget annexe de la Caisse 

des écoles. 

Délibération pour une augmentation à 1000€ pour la 

concession d'une cavurne au cimetière communal. 

Délibération pour vote des subventions aux associations 

communales et extérieures au budget primitif 2025. 

Délibération  pour demande au Conseil départemental de 

subventions dans le cadre des Contrats de Territoire pour le 

financement partiel de 107 841.60€ TTC d'investissement en 

divers d'équipements. 

Conseil municipal du 10/04/2025 

 Vote  du maintien du taux d'imposition de fiscalité directe 

communale pour 2025 face à l'augmentation nationale 

obligatoire de 1.7 % des bases fiscales issues de la loi de 

Finances 2025 . 

Délibération  pour demande au Conseil départemental de 

subventions dans le cadre des Contrats de Territoire pour le 

financement partiel de 2 178.10€ TTC d'acquisition de 

mobilier pour l'école maternelle. 
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Monsieur le Maire, 
votre dernier mandat 
touche à sa fin après 
plus de vingt ans à la 
tête de la commune. 
Quel regard portez-
vous sur ces années 
de mandat ? 
 
C’est un mélange de 
fierté, de gratitude et, je 
l’avoue, d’un peu de 
fatigue aussi. Élu en 
2001, j’ai eu le privilège 
d’accompagner la 

commune pendant plus de vingt ans. Le chemin 
parcouru est considérable : équipements, services, cadre 
de vie... La commune a su rester à taille humaine tout en 
évoluant avec son temps. 
 
Quelles sont vos principales satisfactions ? 
 
Je suis fier d’avoir toujours été un maire à l’écoute, 
proche de ses habitants. Nous avons pu maintenir des 
services de proximité de qualité, renforcer nos 
infrastructures tout en conservant une vraie cohésion 
sociale. Je remercie très sincèrement l’ensemble des 
équipes municipales composées de personnalités 
différentes et qui ont su pour le bien commun s’unir et 
avec lesquelles j’ai eu le plaisir de travailler. Je salue 
également la fidélité et l’investissement de l’ensemble du 
personnel communal, sans qui rien ne serait possible. 
 
Et vos regrets ou désillusions ? 
 
Il y a eu, bien sûr, des contraintes et des limites. La 
conjoncture des dernières années, les transferts de 
compétences de l’État sans les moyens correspondants 
et les restrictions budgétaires ont parfois freiné nos 
ambitions. Le budget a été très tendu sur ce mandat, et 
nous avons dû faire des arbitrages douloureux, parfois 
même sur de petits dossiers. Notre effort a été de 
redresser la capacité d’autofinancement et le fond de 
roulement, dégradés par une décennie d’investissements 
nécessaires à la commune 
Stabiliser nos finances, c’est garantir à long terme une 
meilleure qualité de service pour tous, et assurer les 
bases solides dont nous avons besoin pour relever les 
défis à venir. Ce n’est finalement pas un renoncement, 
c’est un investissement responsable dans la durée. 

Vous évoquez une certaine lassitude en fin de 
mandat ? 
 
Oui, c’est humain. Après tant d’années, la charge 
mentale est forte, d’autant plus dans un contexte où la 
pression augmente sur les communes. Il faut 
constamment faire plus avec moins, tout en gérant les 
attentes croissantes des administrés. Mais cette 
lassitude n’enlève rien à ma passion pour le service 
public. 

Ce dernier mandat semble avoir été plus sobre en 
investissements. Était-ce un choix ? 
 
Cette période de répit budgétaire a été plutôt de raison, 
dictée par le contexte économique et social traversé et la 
conséquence d’importants investissements passés. 
L’objectif était de stabiliser nos finances tout en gardant 
une qualité de vie appréciée par nos concitoyens, de 
préparer l’avenir. 
Par ailleurs, la Métropole accueille chaque année entre 
12 000 et 15 000 nouveaux habitants et notre commune 
y contribue par le développement de l’habitat. Avec 
seulement 136 hectares, Fonbeauzard doit concilier sa 
participation à cet essor démographique métropolitain en 
préserver son identité.  
Nous nous sommes efforcés de répondre aux attentes 
de nos habitants. Le budget communal a été en grande 
partie employé pour garantir les services de proximité 
attendus par les habitants d’une métropole.  

Un mot sur la gestion du service Enfance Jeunesse, 
qui évolue en cette fin de mandat ? 
 
C’est l’un des dossiers les plus sensibles, car il touche à 
nos enfants. Nous avons rencontré des difficultés, 
notamment à cause du personnel en CDD, souvent 

renouvelé, et de la variabilité des effectifs scolaires. 
Recruter en interne dans ce secteur devient de plus en 
plus compliqué. Après concertation, nous avons opté 
pour un marché public afin de confier ce service à un 
prestataire expérimenté. Je peux comprendre les 
réticences des Bauzifontins, mais je crois que nous 
devons parfois dépasser l’émotionnel pour penser à 
l’intérêt général. Cela permettra une meilleure qualité de 
service et une vraie stabilité. 

Quel message souhaiteriez-vous adresser à vos 
administrés ? 
 
Un grand merci. Pour leur confiance, pour leurs 
échanges, même lorsqu’ils étaient critiques. Être maire, 
c’est un engagement total, souvent discret, parfois ingrat, 
mais profondément humain.  
Je quitterai une commune gérée avec rigueur et dotée 

d’infrastructures variées. Je confierai à la nouvelle 
équipe la responsabilité de poursuivre les efforts 
engagés, afin de maintenir et développer une qualité de 
vie propice à l’épanouissement de chacun. 

Robert Grimaud : "Une page va se tourner" 
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Finances communales :  
rigueur et prudence  
Acte majeur de la vie municipale, le budget 2025 - qui est le dernier du mandat 
actuel - a été voté le 6 mars 2025 en Conseil municipal.  
 
Il a été élaboré sur la base des orientations budgétaires débattues et s'inscrit dans 
la continuité d'une rigueur des finances et, dans le contexte actuel et à venir, 
d'une prudence dans les choix relatifs au fonctionnement et aux investissements.

Budget réalisé 2024

RECETTES DE  
FONCTIONNEMENT 2024 

Education 
Ecole/cantine : 18€ 
Petite enfance : 6€ 

Enfance/jeunesse : 34€ 

Cadre de vie 
Voirie : 2.50€  

Patrimoine : 3€ 
Espaces verts : 2€  

Sécurité : 2.50€  

Vie sociale 
Frais généraux : 25€ 
Manifestations : 1€ 
Associations/sport : 5€ 
Social : 1€ 

 

- Equipements et travaux (142 760 €) 
Remboursement du capital de la dette 
(154 265 €). 
Financement du déficit (219 322 €) 

+ Diverses subventions (87 108 €) 
Excédent de fonctionnement (225 625 €) 

 

de 14% des produits des services 
(concessions cimetière, droits de location 
voie publique …)  

de 8.49 % des recettes d'impôts locaux 
(évolution de 3.9% des bases cadastrales 
d'imposition …) 

de 13.36% de dotation de solidarité 
communautaire de Toulouse Métropole 

de 9.14 % des dotations d'Etat (dotation 
forfaitaire aux communes, fonds de 
péréquation, dotation de recensement...) 

de 2.6% des subventions CAF 

de 3.9% de la participation de l'Etat à 
l'embauche des contrats aidés 
 
Hausse de 4.51% des recettes de la 
commune par rapport à 2023 

 

 de 11.48 % des charges à caractère général 
(électricité, eau, carburant, …) 

de 6.8 % des dépenses de personnel (congés 
parentaux, maladie, remplacements) 

de 6.55 % des charges de gestion courante
(augmentation des cotisations syndicats 
CBE, SDEHG, Hersain… et des subventions 
aux associations)  

de 8.1% des charges financières liées à 
l'endettement 

Hausse de 4.92% des dépenses de la 
commune par rapport à 2023 

DEPENSES DE  
FONCTIONNEMENT 2024 

Pour 100 € de dépenses,  
la commune a consacré : 
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RECETTES DE  
FONCTIONNEMENT 2025 

Educa-
tion/Enfance/
Jeunesse 
Ecole/cantine : 17€ 
Petite enfance : 6€ 
Enfance/jeunesse : 32€ 

Cadre de vie 
Voirie : 3€  
Patrimoine : 3€ 
Espaces verts : 2€  
Sécurité : 2€  

Vie sociale 
Frais généraux : 27€ 
Manifestations : 1.5€ 
Associations/sport : 5.5€ 
Social : 1€ 

DEPENSES DE  
FONCTIONNEMENT 2025 

Pour 100 € de dépenses,  
la commune consacrera : 

Budget prévisionnel 2025 LES INVESTISSEMENTS 2025 

Sécurisation  
du terrain de football  

(mise en place d'une barrière 
anti-intrusion véhicules) 

  

2 136 € 

 FONBEAUZARD 
COMMUNES DE 
NOTRE STRATE 

DETTE ANNUELLE EN COURS 67 € 88 € 

CAPITAL EMPRUNTÉ RESTANT DÛ 
(ENCOURS) 449 € 648 € 

IMPÔTS & TAXES 422 € 450 € 

DOTATIONS D’ETAT (DGF) 105 € 155 € 

RECETTES DE FONCTIONNEMENT 1 107 € 1 021 € 

DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT 1 073 € 821 € 

CAPACITÉ DE DÉSENDETTEMENT 9 ans 9 ans 

La situation financière*  
de Fonbeauzard  

par habitant 
comparée à la moyenne 

des villes de notre 
strate de population 

 
 

(*) Sur la base du budget primitif 2025.  
Données strate : impots.gouv.fr 

Strate des communes de   
2 000 à 3 500 habitants  

appartenant à un  
groupement fiscalisé (FPU).  

Dernier exercice connu : 2023  
Source Insee au 01/01/2025:  

3 086 habitants à Fonbeauzard 

Equipements pour le 
groupe scolaire  

(travaux de mise aux 
normes suite à la fusion 

maternelle et élémentaire) 

46 154 € 

Aménagement bâtiment 
du réfectoire du groupe 

scolaire  
(fin des études du projet) 

 
21 182 € 

Travaux réalisés par le  
service technique  

(câblage internet Espace 
Gentillet, peinture et visio-
phone micro-crèche, réfec-
tion mur de clôture école)  

 

 15 000 € 

Matériels halte garderie 
(reste à réaliser  

pour divers matériels 
enfants 

et purificateurs 
d'air) 

 

7 604 € 

Equipements bâtiments publics  
(remplacement alarmes anti-intrusion zone 

Clairefontaine, remplacement de la chambre froide  
de l'Espace Gentillet et de l'armoire froide de la  

salle Clairefontaine) 

20 112 € 

Constructions au 
cimetière  

(réalisation de cavurnes 
supplémentaires) 

 

8 000 € 
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VIE SOCIALE & SANTE 

Voici nos 4 "Femmes inspirantes et remarquables 2025" ! 

Comme annoncé dans le précédent numéro de l'Echo,  
Fonbeauzard a participé en 2025 et pour la 1ère fois  à 
l'opération de Toulouse Métropole de mise en valeur    
de parcours féminins au travers de l’exposition 
photographique « Femmes inspirantes, femmes 
remarquables ». Un projet inscrit dans le cadre du Mois 
de l’Egalité femmes-hommes en mars et à l’occasion de 
la journée internationale pour les droits des femmes du 8 
mars 2025.  

Quatre femmes bauzifontines ont donc été mises à 
l’honneur pour leur parcours inspirant. Il s’agit de Carole 
Laforêt, Nadine Allain, Nicole Pujado. et Isabelle Marie 
d’Avigneau (sur la photo, de gauche à droite). 

Toutes 4 avaient été au préalable invitées à Toulouse avec 
toutes les lauréates 2025 de la Métropole. En plus de 
l’exposition de leur portrait sur les grilles de la mairie de 
Fonbeauzard, la municipalité a souhaité également les 
mettre en lumière au cours d'une réception conviviale qui 
s'est tenue le 27 mars en mairie. Nadine Allain a été retenue 
pour son engagement depuis de nombreuses années pour 
le Téléthon et la lutte contre la maladie.  Carole Laforêt l'a 
été pour son parcours émérite et son palmarès au 
Taekwondo. Isabelle Marie d’Avigneau s'est vue choisie 
pour son parcours de reconversion professionnel et son 

sens de l'aventure humaine. Enfin, Nicole Pujado, bien 
connue de nombre de Bauzifontins, s’est toujours beaucoup 
investie pour les plus jeunes notamment au travers du 
festival qui permet aux enfants de plonger dans le monde 
des mots et de rencontrer des auteurs.  

Au cours de la réception, hommage leur a été rendu et 
un bouquet de fleurs leur a été remis par le maire Robert 

Grimaud.  

En 2026, l'expo "Femmes inspirantes, femmes 
remarquables" devrait être reconduite ! Alors, regardez 
autour de vous, parmi celles qui vous entourent, se 
trouvent certainement les prochaines lauréates ! 

A la loupe

 
Le Budget Primitif 2025, sensible à la vue du contexte 
économique et social actuel, s’équilibre à 3 478 287 € en 
section de fonctionnement et à 514 827.35 € en section 
d’investissement. 
 
Avec la loi des Finances spéciale votée, le maintien de 
certaines dotations Etat par rapport à 2024 est resté 
assuré, sans augmentation au regard de la loi des 
Finances 2025.   
 
Dans un même esprit de prudence, les dépenses ont été 
établies en tenant compte des hausses de taux connues 
au moment du vote du budget (inflation 1.6%, 
augmentation du taux des cotisations patronales…). En 
matière d’investissements, la commune a poursuivi ses 
arbitrages entre investissements et équilibre budgétaire. 
 
Elle poursuit une gestion rigoureuse et transparente, au 
service de l’intérêt général, en conciliant prudence 
financière, projet de développement pour le territoire et 
recherche de solutions pour alléger la section de 
fonctionnement.  
 
En section de fonctionnement, cela implique notamment : 
 

- la signature de conventions avec Toulouse Métropole 
dans le cadre de la mutualisation des contrats d’énergie, 
afin de bénéficier de tarifs plus avantageux ; 

- l’évolution du péri et de l’extrascolaire au travers d'un 
marché public afin de garantir un meilleur accueil des 

enfants sur le service animation ; 

- garantir un service personnalisé et adapté aux besoins 
des usagers en renforçant les fonctions supports 
administratives de la commune. 

 
En section d’investissement, cela se traduit par : 
 

- la construction de nouvelles cavurnes, le cimetière 
communal étant arrivé à saturation ; 

- la poursuite des projets menés en partenariat avec le 
SDEHG, notamment l’enfouissement des réseaux et 
l’installation de lampadaires équipés d’ampoules LED à 
basse consommation ; 

- la mise aux normes de sécurité du groupe scolaire, dans 
le cadre de la fusion des écoles et la mise en place de 
film solaire sur différentes vitres des bâtiments 
(élémentaire, maternelle, réfectoire) ; 

- la sécurisation du terrain de football afin de prévenir 
toute intrusion . 

 
A travers le renforcement de sa capacité financière ces 
dernières années et confirmé par le budget prévisionnel 
2025, la commune de Fonbeauzard affirme sa volonté de 
retrouver une base solide en vue de concrétiser en toute 
sérénité les prochains axes de développement pour 
l’avenir. 
 
La rigueur budgétaire demeure donc essentielle, et une 
gestion prudente continuera d’être de mise. 
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EDUCATION, ENFANCE & JEUNESSE 

Carnaval chic et choc à l’ALAE  
Cette année, le carnaval a eu lieu le 28 mars. Les semaines précédentes, les enfants ont participé 
à des ateliers de création d’accessoires pour leurs costumes sur le thème "Chic et choc au Brésil".  
 
Après un goûter offert aux enfants, les familles ont pu les rejoindre dans la cour de l’école pour 
profiter tous ensemble des stands de jeux et de maquillage. Les enfants ont chanté les airs 
appris avec l’équipe enseignante, les ATSEM et l’équipe d’animation. Le carnaval s’est achevé 
par une animation illustrant l’éducation positive : mettre les vilains mots et les pensées 
négatives dans la pinata de Monsieur Carnaval, puis la frapper pour chasser le négatif. 
 
Ce carnaval fut l’occasion de réunir les personnels du Service Enfance Jeunesse et de la 
micro crèche, les petits et leurs parents, ainsi que les ados du CAJ. 
 
Le Service Enfance Jeunesse espère renouveler cet évènement l’année prochaine et 

remercie tous les participants pour leur bonne humeur et leur bienveillance. 

Les FonboJeunes à Fonbojeux   

Le 16 mai, les structures du Contrat Local 
d’Accompagnement à la Scolarité (CLAS) de 
Fonbeauzard et d’Aucamville se sont retrouvés pour un 
moment convivial et culturel. Un pique-nique au centre 
de loisirs a d’abord réuni animateurs, enfants et parents. 
Ils ont pu ensuite assister au concert de musique 
classique « Exaltez Bach! » à l’Espace Gentillet. Ce 
temps musical leur a permis de s’ouvrir à un style de 
musique dite « savante » et de découvrir les instruments 
à vent et à cordes. 

 Du CLAS au CLASsique 

Réunis sous le nom de "FonboJeunes", les adolescents 
du Point Jeunes ont récemment créé leur propre 
association pour mener des projets collectifs. 
 
Ils ont souhaité participer au festival Fonbojeux 2025 où, 
accompagnés par Éliott Allissoutin, directeur du Point 
Jeunes, ils ont organisé une grande tombola avec l’aide 
de généreux partenaires locaux (Fantasy Sphére, 
Blastodice et C’est le jeu).  De nombreux jeux de société 
mis en lot ont été gagnés par plusieurs visiteurs, petits et 
grands, leur permettant de prolonger l’expérience ludique 
bien au-delà du festival.  
 
Pour les jeunes, l’objectif de leur action était double : 
animer le festival et récolter des fonds pour leur 
association.  Les bénéfices de la tombola serviront donc 
à financer un voyage collectif, leur permettant de vivre 
une nouvelle aventure ensemble ! 
 
"Nous sommes heureux d’avoir réussi, ça nous motive à 
continuer et à imaginer d’autres projets" témoigne 
Séléna, l’une des jeunes organisatrices. 
 
L’engagement de Fonbojeunes démontre une fois de 
plus que la jeunesse bauzifontine regorge d’initiatives. 
Un bel exemple de solidarité et d’autonomie qui, 
espérons-le, inspirera d’autres jeunes à se mobiliser . 

Chantier créatif au Point Jeunes 
Avec l'aide de Mostafa Lamrhani, 
conseiller municipal, les ados du 
Point Jeunes ont pu créer un outil 
pédagogique polyvalent.  
 
Son principe : un thème choisi, 
une ressource principale et 
différents usages de cette 
ressource  annotés chacun sur 

une plaquette, le tout relié par un jeu de poulies et une 
corde (dont la longueur symbolise la quantité disponible de 
la ressource). On peut ainsi créer un "scénario de 
répartition" en déplaçant les plaquettes selon l'importance 
accordée par le participant à chaque usage. Cette mise en 
situation simple et ludique permet ensuite d’ouvrir un débat 
au sein du groupe de jeunes autour des choix à effectuer. 
 
Prenons un exemple : 

 le thème est la gestion du budget du Point Jeunes 

 les ressources sont les subventions communales 

 les usages sont  "des sorties", "des soirées", "des 
fournitures" et "des achats de jeux". 
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Un jeu de société créé par le Point Jeunes  
avec l’Intelligence Artificielle 

Du 14 au 18 avril, le Point 
Jeunes a accueilli un stage 
gratuit inédit. Pendant 
quatre demi-journées, un 
groupe de jeunes de 11 à 
17 ans a mis sa créativité 
au service de la 
citoyenneté. avec un allié 
de taille : l’Intelligence 
Artificielle. 
 
Accompagnés par l’équipe 
d’animation et l’association 

Icare, les jeunes ont imaginé, conçu et finalisé leur 
premier jeu de société baptisé "Civitas". 
 
L’objectif : sensibiliser les joueurs aux enjeux de la 

citoyenneté, de la vie en communauté et à l’engagement 
démocratique. Ce jeu, pensé pour être à la fois ludique 
et pédagogique, propose des cartes inspirées de 
situations réelles de la vie en collectivité. À l’aide de 
l’intelligence artificielle, les jeunes ont pu générer des 
idées de cartes, créer des visuels, tester des 
mécaniques de jeu et affiner les règles. Le projet a 
suscité un réel engouement parmi les participants, ravis 
de voir leur idée prendre forme jour après jour. 
 
"Nous voulions offrir une expérience à la fois créative et 
enrichissante, qui allie le numérique à des valeurs 
comme la solidarité, le vivre-ensemble et le sens civique" 
explique l’équipe d’animation du Point Jeunes. 
 
Bonne nouvelle pour les curieux : le jeu Civitas sera 
bientôt disponible pour une pratique au Point Jeunes !  

Les jeunes Bauzifontins 
ont dévalé les pistes à 
Candanchù  

L’année 2025-2026 peut 
sembler encore un peu 
lointaine, mais les 
inscriptions en micro-
crèche se préparent. Pour 
garantir une place à votre 
enfant, il est essentiel 
d’anticiper vos besoins dès 
maintenant. 
 
Les places en micro-
crèche sont limitées et la 
demande est forte. En 
planifiant dès à présent 
vos besoins, vous mettez 
toutes les chances de 
votre côté pour obtenir une 
place correspondant à vos 
besoins. 
 
Contactez-nous dès à 
présent pour obtenir des 
informations,  visiter la 
micro-crèche ou déposer 
un dossier de pré-

inscription. 
 
Pour toute question ou pour démarrer votre démarche 
d’inscription, Coralie Martinez se tient à votre disposition. 
 
Micro-crèche "Les P’tits Loups" 
Avenue Jean Mermoz - 31140 Fonbeauzard 
Tél : 05.61.37.22.33 / c.martinez@ville-fonbeauzard.fr 

Anticipez maintenant vos 
besoins en crèche pour 
2025-2026 ! 

Du 24 au 28 février, une 
trentaine de jeunes de 11 
à 17 ans, issus des 
accueils jeunes de 
Fonbeauzard, Saint-Alban 
et Labastide Saint-Sernin, 
ont pris la route pour 
Candanchù en Espagne, 
pour un séjour riche en 
émotions !  
 
Ce projet avait pour but de 
leur faire découvrir la 
montagne  et de favoriser 
rencontres et échanges 
entre les jeunes des 3 
communes. 
 

Arrivés sous un soleil éclatant, chacun a pu chausser ses 
skis pour trois jours de glisse. 
 
Accompagnés de moniteurs expérimentés, ils ont pu 
s’initier ou se perfectionner à cette discipline, chacun 
progressant à son rythme. Pour certains, c’était la 
première descente, pour d’autres l’occasion de tester des 
pistes plus techniques. Tous ont savouré l’expérience. 
 
Au-delà du ski, ce séjour a été marqué par une ambiance 
chaleureuse et bienveillante. Les soirées étaient animées 
par des jeux collectifs qui ont renforcé la cohésion du 
groupe. Les jeunes sont repartis avec des souvenirs 
partagés et des amitiés nouvelles. 
 
Forts de cette belle réussite, les accueils Jeunes 
réfléchissent déjà à la prochaine escapade ! 
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CADRE DE VIE & URBANISME 

Service municipal de proximité, Fonboline répond à toutes vos questions 
concernant la commune (travaux, dysfonctionnements, dégradations, 
projets…) Contactez-nous : 

Par mail : fonboline@ville-fonbeauzard.fr 

En ligne : formulaire sur  www.ville-fonbeauzard.fr 

Par téléphone : 05-61-70-23-38  

Vos questions, nos réponses ! 
Nicolas J. 

Nous venons d’apprendre la 
construction d’un Mc Donald’s sur la 
commune. Est-ce-que l’information 
est exacte et où sera-t-il situé ? 

Thomas S. et Damien N. 

Depuis le mois de janvier, les 
poubelles dans notre rue n’ont pas été 
ramassées à plusieurs reprises. 
Pourquoi et à qui s'adresser si ça se 
renouvelle ? 

Fonbo Line 

Mc Donald’s a bien déposé un permis de construire pour  
un bâtiment situé route de Bessières, à proximité du 
Super U, en lieu et place d’une maison inhabitée depuis 
plusieurs années. Le terrain aurait pu être racheté par un 
promoteur immobilier mais ce sera une nouvelle activité 
commerciale qui verra le jour. 
 
Le permis a été instruit par Toulouse Métropole après avis 
positif du service des architectes des Bâtiments de France.  
 
A ce jour, nous n’avons pas de date communiquée pour 
le démarrage des travaux. 

Fonbo Line 

Toulouse Métropole a réorganisé les tournées de collecte 
afin de réduire les coûts de fonctionnement.  
 
Des pannes de camions ont été recensées pendant cette 
période, rendant impossible la clôture des collectes. Des 
rattrapages sont effectués et Toulouse Métropole essaie 
dans la mesure du possible de nous communiquer les 
rues non collectées.. 
  
Pour tout problème rencontré, vous pouvez joindre les 
services de Toulouse Métropole au 0800 201 440 

Fonbeauzard 
a adhéré à 
l’opération  
du Syndicat 
Départemental  
d’Energie  
de la Haute- 
Garonne 

pour remplacer l’intégralité de 
ses appareils d’éclairage public 
par des consoles LED. Avec à 
la clé, une baisse des dépenses 
liées à la fourniture d’électricité 
de 10 % ! 
 
La 1

ère
 tranche a eu lieu début 

juin avec le remplacement des 
161 appareillages "routiers".   
La seconde tranche se 
déroulera en fin d’année avec le 
remplacement d’une partie des 
434 appareils d’éclairage public 
"résidentiel". 
La fin des travaux est prévue 
pour début 2026. 

Pa ssage au Led  
pour notre  

éclairage public 
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QUE FAIRE AVEC VOS ENCOMBRANTS ? 

Depuis le 1er avril, le service de collecte des  
 encombrants devant chez vous reste gratuit et  
 se fait obligatoirement par rendez-vous en ligne 
 sur le site de Toulouse Métropole. 

Et découvrez les autres solutions pour leur recyclage ! 
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VIE LOCALE & ASSOCIATIVE 

Pouvez-vous vous présenter ? 

J’ai commencé le rugby à l’âge de 6 ans au TOEC.          
A 7 ans, je suis venu au TLA (Toulouse Lalande 
Aucamville) où j’ai fait toute l’école de rugby jusqu’en 
Sénior. Puis au bout de la 2

ème
 année dans l’équipe 

Sénior, j’ai signé à Fenouillet pendant 2 ans.  
 
Quand et pourquoi avez-vous créé l'association    
"Les Bouducons" ? 

J’ai créé l’association il y a 15 ans avec Jérôme Grimaud 
(trésorier). Il y a 10 ans, suite à beaucoup de blessures 
de joueurs, j’ai décidé d’arrêter le rugby à plaquer pour 
passer au rugby flag. 
 
Pourquoi avoir choisi de développer la pratique du 
rugby flag plutôt que celle du rugby traditionnel ? 

Le Rugby Flag est un jeu de ballon sans contact, 
respectant un mélange de règles entre le XV, le XIII et le 
VII. J’ai développé le rugby flag pour pratiquer une 
variante du rugby sans risque de blessure et apprendre de 
manière ludique les bases du rugby. C’est un sport sans 
contact et qui est accessible à tous et à tout âge. Il peut 
être mixte et se joue dans une ambiance conviviale. Il crée 
des liens même en dehors du terrain. Des équipes se 
développent de plus en plus chaque année sous la tutelle 
de la Ligue Occitanie ainsi que de la Fédération Française 
de Tag Rugby (FFTR). C’est un sport qui est en cours de 
développement en France ainsi qu’en Europe. 
 
Quelle est la particularité de votre club par rapport 
aux autres clubs de rugby flag ? 

Nous sommes une équipe de copains issus de plusieurs 
milieux sportifs avec comme objectif : gagner le 
championnat Ligue Occitane et terminer la saison par un 

voyage à l’étranger pour faire découvrir notre sport.  
Nous avons 25 membres dont 2 féminines. 
 
Quel est le profil type de vos adhérents ? 

L’âge va de 18 à 55 ans. Nos adhérents sont des 
hommes et des femmes de niveaux sportifs débutants et 
confirmés, motivés par cette mixité et cette approche 
ludique du sport. 
 
Quelles sont les valeurs principales que vous 
souhaitez transmettre à travers votre association ? 

Dans le rugby, certaines valeurs sont incontournables : 
l’esprit d’équipe, le respect, la convivialité, le partage, 
l’amitié et le collectif. 
 
Pouvez-vous partager une ou deux réussites 
majeures dont vous êtes particulièrement fier ? 

La cohésion d’équipe, l’entente entre co-équipiers et le 
respect du Président. 
 
Comment sont organisés les entraînements ? 

Les entraînements se déroulent tous les vendredis de 
20h à 22h, encadrés par un préparateur physique et un 
préparateur technique. 
 
Comment faites-vous pour fidéliser vos adhérents 
d'une saison à l’autre ? 

Grâce à l’apprentissage du rugby tag, la convivialité 
autour d’un repas et les voyages. Le plus important est 
de maintenir l’esprit de groupe. 
 
Quels sont vos projets à court et moyen terme pour 
"Les Bouducons" ? 

Gagner le championnat Occitanie et voyager dans 
différents pays pour faire découvrir le rugby tag ainsi que 
de nouvelles cultures, et surtout organiser le tournoi 
Occitanie en mai 2026 à Fonbeauzard. 
 
Quel est votre meilleur souvenir sur un terrain de 
rugby flag ? 

La victoire avec l’équipe de France contre l’Irlande en 
octobre 2024, en marquant l’essai de la victoire. 
 
Si vous deviez convaincre quelqu’un d’essayer le 
rugby flag, que lui diriez-vous ? 

Viens essayer le rugby flag, c'est un sport collectif, sans 
contact, accessible à tous, où tu t’amuses et où tu fais 
partie d’une vraie équipe de copains dès le premier jour ! 

Portrait de président d'association : Franck Doutre 

L'INTERVIEW DE 

Franck Doutre 
Président des Bouducons 
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CULTURE 

Public charmé au concert  
"Exaltez Bach !" 

MAI 2025  

Après le succès du 

concert Vivaldi en 2024, 

nous avons pu obtenir une 

deuxième soirée de 

musique classique avec 

l’Ensemble Baroque de 

Toulouse. 

Cette année, Michel brun et 6 musiciens de son orchestre 

nous ont fait découvrir ou redécouvrir l’œuvre de Jean-

Sébastien Bach agrémentée d’anecdotes et d’explications. 

Ainsi profanes ou musicologues confirmés ont pu se 

régaler dans un Espace Gentillet métamorphosé pour 

l’occasion en salle de concert par les services techniques 

de la commune. 

Cet événement a mis en lumière l'existence d'un public 

averti et en quête de spectacles musicaux de qualité 

dans nos villes périphériques. 

Une soirée musicale à rééditer si l'occasion se 

représente. 

MARS 2025 

Manifestation communale emblématique, Fonbojeux n’a pas failli à sa 
réputation. La météo capricieuse n’a  pas démobilisée petits et grands qui 
sont venus à pas moins de 850 assister à ces 2 jours consacrés au jeux 
les plus divers ! Les visiteurs ont pu s’installer pour jouer, guidés par leur 
instinct ou par les bénévoles d’Akrojeux, de la "Confrérie du plateau" et de 
"Shiro Fonbo". Les plus jeunes se sont rués sur le stand de construction 
en briquettes LEGO© et ont pu se régaler le dimanche en participant aux 
jeux en bois géants des animateurs de l’association "Tourne Mioches". 
Les adultes ont pu eux naviguer du Mah Jong aux stands des créateurs 
de jeux, se laissant tenter par une partie de tarot ou une aventure avec 
les "Jeux de trolls" ou "les Seigneurs de l’Impérium". Tous ou presque ont 
fait une halte à la buvette pour déguster les crêpes de Paulette et 

Mélanie, et le food truck "L'Epicurieux" a permis aux plus acharnés de finir leur partie au milieu de la nuit ! 

Quel enthousiasme pour la 14ème édition de FonboJeux ! 

A la suite de plusieurs 
collaborations fructueuses 
avec l’association de 
LEGO© "Freelug " lors de 
Fonbojeux, nous avons 
décidé cette année de 
proposer une Briqu’Expo 
dédiée à cet univers. 
 

Le succès de cette initiative a dépassé nos espérances 
avec près de 1 000 visiteurs sur deux jours ! 
 
Transformé en mini Parc des expos, l'Espace Gentillet  a 
vu défiler des passionnés de tous âges, mais aussi des 
curieux qui se sont enthousiasmés, ainsi que des familles 
dont les plus jeunes ont participé à l’atelier de 
construction qui leur était réservé. En fil rouge, une 
fresque géante de la mairie de Fonbeauzard fut réalisée 
en direct par les visiteurs.  
 
Le public a été accueilli par les membres de l’association 
Briqu’Expo qui ont expliqué et détaillé leurs œuvres avec 
passion. La municipalité, aidée de bénévoles dévoués, a 
permis à tous de se désaltérer et de se restaurer. Une 
expérience à renouveler dans les années à venir ! 

Briqu’Expo a cassé  
des briques ! 

Concert captivant avec Anaïs Rosso au Festival de Guitare 2025 
Partenaire de longue date d’Aucamville pour le Festival de Guitare, Fonbeauzard a eu le 
plaisir d’accueillir en mars l'une des révélations de la scène française de ces dernières 
années. Malgré une alerte au vent violent, la salle Clairefontaine a accueilli 
chaleureusement la chanteuse Anaïs Rosso et sa voix de velours. 
 
Une centaine d’adultes ainsi que le lendemain les classes de CM1 et CM2 de l’école 
Buissonnière s’étaient déplacées pour écouter son récital. Anaïs prit aussi le temps 
d’expliquer aux enfants sa conception de la musique et sa façon de travailler. Son sourire, 

son professionnalisme et son univers unique ont séduit tout le monde et nous ne pouvons que lui souhaiter une carrière à 
la hauteur de son talent et de son humanité. Vivement mars 2026 pour une nouvelle découverte ! 
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Prix Victor Hugo 2025 : c'est (re)parti ! 
Cette année trois sujets très différents 
vous sont proposés : 
 
Sujet 1 :  
"Ouf, l’issue de secours ! Mince, 
bloquée !  Comment sortir de ce 
conclave ?" Imaginez la suite en utilisant 
obligatoirement les 12 mots suivants :    
Cacahuète, Cave, Calembredaine, 
Capricorne,  Cercueil, Charismatique, 
Charivari, Chaussure, Croustillant, 
Culotte, Chocolat, Courgette. 
Sujet 2 (poésie) 
Rencontre insolite d’un parapluie avec  
la fontaine. 
Sujet 3 (polar) 
"Un autre bruit se mêlait aux clapotis 
des gouttes sur le trottoir d’en face…
Un murmure grave, régulier, presque 
humain. Peut-être un volet mal fermé 
ou le vent s’engouffrant dans une 
bouche d’égout ? Je ne savais pas, 
mais je devais absolument traverser." 
A vous d’écrire la suite… 

 

 Vous pouvez envoyer 2 textes (1 poésie et 1 texte libre), rédigés 
impérativement sous Word et en police taille 12. Cela nous permettra de 
réaliser le livret récapitulatif de tous les textes au concours.  
Envoyez-les  par mail à "c.sinapin@ville-fonbeauzard.fr" ou sous 
enveloppe à l’accueil de la mairie avant le 6 septembre 2025. 

 

 Les écrits doivent être courts : environ 1 page pour la poésie et 3 pages 
pour les textes libres. Pensez aux jurés qui devront vous départager !  

 

 Merci de respecter les consignes : soulignez ou mettez en gras les 12 mots 
du sujet n° 1 et le sujet n°3 doit impérativement débuter par l’incipit. 

 
Le Jury se réunira fin septembre, et la remise des prix se déroulera après les 
vacances d’automne. 
 
Laissez libre cours à votre imagination…Le Jury appréciera ! 

SEPTEMBRE 2025 

Soirée musique urbaine avec « Checc The Flow » 
Pour la 4

ème
 année consécutive, la 

Commission Culture fait confiance à Alexandre 
Checcarelli (dit Checca) pour animer une 
soirée consacrée à la "Musique Urbaine" sur 
Fonbeauzard. 
 
Fort de son expérience musicale aux multiples 
facettes (rap, slam, hip-hop, musique de 
chambre, etc), de ses collaborations avec 

l’orchestre du Capitole et du soutien de son association "Checc The Flow ", 
Checca fera découvrir au jeune public la force d’un concert en live.  
 
 Samedi 20 septembre -  21h - Espace André Gentillet - Gratuit  

Cette carte donne droit à 1 an 
de culture à prix réduits dans 
de nombreux lieux culturels 
toulousains pour profiter de 
leurs offres (expo, ateliers, 
concerts, spectacles...). 

 Elle est valable 1 an 
 du 1

er
 septembre au 31 août  

 de l'année suivante. 

 Elle s'adresse à tous, 
habitants de Toulouse comme 
des 36 autres communes de 
la Métropole. 

 Son prix : 5€ pour les 
Bauzifontins de moins de 25 
ans et 7€ pour tous les autres.  

 Des réductions dans les 
lieux toulousains suivants : 

- abonnement annuel  
 aux bibliothèques et 

médiathèques de Toulouse 

- expositions permanentes et 
temporaires de plusieurs 
musées et monuments 

- centres culturels de 
Toulouse 

- Orchestres et Opéra de 
Toulouse 

- certaines salles de 
spectacle et de concert 

- cinéma ABC et 
Cinémathèque 

- certains théâtres 

- certaines manifestations   
 et festivals toulousains. 
 

Démarches et descriptif complet 
de la carte Toulouse Cultures  
sur : 

https://
metropole.toulouse.fr/
demarches/obtenir-la-
carte-toulouse-cultures 

https://metropole.toulouse.fr/annuaire/cinema-abc
https://metropole.toulouse.fr/annuaire/cinematheque-de-toulouse
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